
今回PHIJに参加させて頂き、世界で活躍されている講師の方々、1期生の皆様と
学べた事が私の衛生士人生で大変大きな刺激となりました。 
レベルの高い方々ばかりでしたので、期待と不安と緊張でいっぱいになってい

ましたが、エビデンスに沿って基礎的なことからしっかり教えて頂き、普段臨

床でつまずき分からなかったところも改めて勉強させて頂くことが出来ました。 
医院ではPHIJに参加してから教えて頂いたことを導入し始め少しずつですが変
わり始めております。 
しかしそれと同時に課題もたくさん見えてきました。その課題を医院で共有し、

まずはスタッフ全員の歯に対しての価値観を高め、患者さんに質の高い医療が

提供出来るよう努力していきたいと思います。 
 
PHIJ講師の皆様、PHIJスタッフの皆様、1期生の皆様、7ヶ月間本当にありがと
うございました。 
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